



Jour 3

publié le 04/04/2019

Journée très enrichissante à la Cité de l'espace à Toulouse. Nous y étions pour 10h ce matin. Nous avons découvert avec nos animateurs la fusée Ariane, une représentation du système solaire à l'échelle et visité la station Mir avant d'aller manger au restaurant. Cet après-midi, séance d'imax, un cinéma géant dans lequel nous avons visionné un film sur la mission de Thomas Pesquet à bord de l'ISS. Nous avons ensuite profité d'une séance de planétarium pour voyager à travers le système solaire. La journée s'est terminée par une balade sur la plage du lac de St-Ferreol. Et ce soir, pour clore cette journée fabuleuse, nous allons pouvoir profiter grâce à une météo généreuse d'une veillée aux étoiles avec observation au télescope de la nébuleuse d'Orion notamment. Demain, départ vers 9h pour le Museum d'histoire naturelle de Toulouse. Bonne nuit...



